

## RALENTIR STREET ART

Intervention d'artistes sur la palissade du Musée de La Poste, 34 boulevard de Vaugirard Paris 15<sup>e</sup> - A partir du 7 avril 2016

A partir du 7 avril 2016, Le Musée de La Poste confie sa palissade à une dizaine de street-artistes aux univers très différents. Ils vont se succéder tous les 3 mois durant un an et demi et prendre possession de la palissade installée devant le Musée de La Poste pendant la durée de ses travaux de rénovation. Libres de leur intervention, leur œuvre devra cependant faire un clin d'œil à La Poste, au musée, à la lettre....

Du 7 avril au 1er juin 2016 : Katre

Prochain artiste : du 13 juin au 31 août 2016 : SP 38



# K

atre débute le graffiti au début des années 90.

Il s'intéresse à l'architecture des lieux où il appose ses graffitis et prend de nombreuses photos.

L'imaginaire des lieux en destruction le fascine. Il se met alors à lier les deux et son style évolue. Désormais il part d'une sérigraphie collée au mur sur laquelle il retravaille les lignes de fuites, prolonge certains éléments architecturaux avec un tracé coloré et incisif, créant ainsi une dynamique dans ses œuvres. Pour le projet du Musée de La Poste, Katre a pris des photos durant la démolition à l'intérieur du bâtiment au 34 boulevard de Vaugirard, adresse du Musée de La Poste.

CONTACTS PRESSE : Marie-Anne Teulat - Tél. : 06 74 56 14 01 - marie-anne.teulat@laposte.fr

